

葉隠塾長日記

AKB48が十周年を迎えたそうですが、時を同じくしてこの葉隠塾も、今号でついに十周年を迎えました。また「十年一昔」と言いますが、この十年も世の中の移り変わりが激しかった気がします。日本や世界では東日本大震災やリーマンショックが起き、その影響を今も引きずっています。十年前には想像もできなかったスマホが当たり前となり、車は燃料電池や自動運転になろうとしていました。また私個人においては、自転車通勤↓ジョギング↓フルマラソン↓トライアスロンへと移行、娘も保育園からJKになりました。弊社においては、社長交代、ベトナム人研修生採用から大卒採用へ。そして今年には五十期です。そこで会社のロゴマークを変えることにしました。テーマは、高級ブランド「〇クサス」のような高級感のある会社になりたい、との思いから、あの上(エル)の字マークを右に約三十分くらい傾けたマークにしました。「これは、上(エル)では、ありません。楠の「く」、ひらがなの「く」です。あの車とは、全く関係ありません。」：実はこのネタは、第一号からの引用ですが、恥ずかしながらこんなことを書いていたのです。しかしあれから十年、ダイホルダーメーカーとしてさらに進化した弊社は、工具鋼製に替わり、超硬段ボール製のダイホルダー、その名も「タンポルダー」を開発：私も十歳年を取り、ギョウもオヤジ化したような気がしてきました：。

それはさておき、未来は誰にもわかりませんが、「とにかく明るいくすのき」を心掛け、今後も皆さまに「安心」をお届けしたいと思います。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか ことる)

昨年、花粉症デビューしました。その道の先輩方に、いろんなアドバイスをいただきました。その中で、「ヨーグルトが良い」という情報に食いつき、一年ほど「飲むヨーグルト」をほぼ毎日飲んできました。3/14の日、茨城のお客様が覚えていてくれて、「今年、花粉症は大丈夫なの？」と聞かれました。そこまで絶好調の私は、「大丈夫です。治ったかも」と話をしていた。あくる3/15、今シーズンのスタートがやってきました。何というタイミングでしょうか、凄過ぎます(笑)。しかしヨーグルトのおかげで、今シーズンはとても楽な気がします。インターネットで調べるより、皆さまの情報が頼りになります。今後もしんどいアドバイスをお願いします。

青木 文生(あおき ふみお)

今年の五月は、昨年末に産まれた息子にとって初節句となります。私の実家にあつた鯉のぼりは三メートルサイズだったようで、雨の日はその都度片付けたり、大きいボールは立てるのに一苦労だった苦労話を母親に教えてもらいながら、今回は二メートルサイズの鯉と、簡易に立てられるボールのセットを買ってもらいました。兜は、長男には鎧付きと昔から言われているようなので、銀色の上杉謙信モデルの鎧付きを、妻の母親に買ってもらいました。初節句は鯉のぼりと鎧兜に囲まれて、五ヶ月の息子よりも私が喜んでいきます。

水野 教品(みずの あきのり)

早くも四月になりました。名古屋地区の桜は、四月の初めで終わってしまいましたが、先日、家の近くの公園にある桜を観に行きました。平日の夕方肌寒い日にもかかわらず、近所の人も同じように観に来ていました。小さな公園なので、花見で宴会をしている人はいませんでしたが、春休みということもあり、子供を連れた親子連れなど、この時期しか観られない桜を楽しんでいました。最近では海外の観光客も、桜を観るのを観光の目的にして、この時期に日本に来る人もいるとか：。桜の魅力は、日本人だけでなく、世界の方々にも伝わるものなんだと、近所の桜を観て感じました。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお祈りします！

楠精工 株式会社

- ・社員数：42名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：<http://www.kusunoki-dieholder.com>

